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Begrüßung durch Herrn Bürgermeister Reichert 
 
Tagesordnung: 
 
TOP 1 Vortrag der Sanitäts-AG des HSG zum Thema Herz-Kreislauf-

Stillstand mit praktischen Übungen 
 

  
TOP 2 Sachstandsbericht JuZ  
  
TOP 3 Instagramseite "Jugend.ebb"  
  
TOP 4 Sachstandsbericht Skaterpark  
  
TOP 5 Mitteilungen und Anfragen  
  
TOP 5.1 Austausch zwischen der Polizei und Eberbacher Jugendlichen  
  
TOP 5.2 Termine RT Jube 2020  
  
TOP 5.3 Anfrage zu Sachstand DirtPark hinter Handballerheim  
  

Niederschrift: 
 

Top 1 
Vortrag der Sanitäts-AG des HSG zum Thema Herz-Kreislauf-Stillstand mit 
praktischen Übungen 

 

 
Im Runden Tisch Jube am 18.09.2019 wurde beschlossen, beim nächsten Runden Tisch das 
Thema "Herz-Kreislauf-Stillstand" zu behandeln 
 
Einführung durch Herrn Bürgermeister Reichert 

Info zu Defi-Projekt Eberbach 
Kooperation zur Björn-Steiger-Stiftung 
Info-Stand ist im Foyer des Horst-Schlesinger-Saales aufgebaut 

 
kurze Ausführungen zu Herz-Kreislauf-Stillstand durch leitenden Notarzt Patrick Schottmüller 
 
Vorab-Info zu Schulsanitäts-AG durch Schulleiterin Katzner und Lehrerin Lobeck 
 
Norbert Kehrer erzählt von seinem Erlebnis am 19. Mai 2013 
 
Vortrag Jona von Reischach, Schulsanitätsdienst HSG 

stellt anhand einer Präsentation vor 
Herr von Reischach fragt ab, ob Bilder gemacht werden dürfen, die dann an die 
Kardiologie HD zur Veröffentlichung weitergegeben werden 
alle Anwesenden sind hiermit einverstanden 

 
auch die Pressevertreter fragen an, ob Bilder veröffentlicht werden dürfen, alle Anwesenden 
sind hiermit einverstanden 
 
praktische Übungen der Anwesenden unter Anleitung des Schulsanitätsdienstes 
 
es folgt eine kurze Fragerunde 
 
Herr Bürgermeister Reichert bedankt sich bei den drei Vertretern des Schulsanitätsdienstes 
für die professionelle Vorstellung und übergibt einen Plüsch-Eber 
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Top 2 
Sachstandsbericht JuZ 

 

 
Meldung von Jugendlichen und Jugendarbeitern im Oktober, dass erneut Schimmelspuren 
aufgetreten sind und Sorge um gesundheitliche Auswirkungen bestehen 

vorsorgliche Schließung ab 29.10.2019 nach Rücksprache mit Betreiber 
Bestätigung durch Gutachten, dass keine Gesundheitsgefährdung vorliegt 

 
Vorstellung alternative Räumlichkeiten an Betreiber 

Rückmeldung steht noch aus 
 
Standort JuZ neben Depot 15/7 wird derzeit geprüft 

Beratung erfolgt zunächst in der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 19.12.2019 im 
Rahmen der Beratung Sanierungsgebiet "Stadtumbau Güterbahnhofstraße" 
 
Herr Limprecht begrüßt Standort neben Depot 15/7 ausdrücklich möchte aber wissen, 
was der "Sperrvermerk" bei den Planungskosten im Rahmen der 
Haushaltsplanberatungen bedeutet 

Bürgermeister Reichert erklärt, dass die Mittel im Haushaltsplan eingestellt 
sind, die endgültige Entscheidung aber nicht verwaltungsintern, sondern im 
Gemeinderat beschlossen werden muss 

 
Herr Limprecht findet es äußerst wichtig, dass die Jugendlichen in die Planungen mit 
einbezogen werden 

Bürgermeister Reichert informiert, dass das Raumprogramm mit Betreiber 
besprochen werde und so auch die Jugendlichen mit im Boot sind 

 
Herr Limprecht gibt den Hinweis, dass auch Jugendliche, die nicht im JuZ verkehren, ihre 
Anregungen und Wünsche gerne über die Sozialarbeiter des Postillion einbringen können 
 

Top 3 
Instagramseite "Jugend.ebb" 

 

 
beim Runden Tisch Jube am 18.09.2019 stellten die Jugendlichen ihre Instagramseite vor 

 
hier wurden verschiedene Abfragen durchgeführt, die der Verwaltung mitgeteilt 
wurden 
man kam da überein, das Thema erneut auf den nächsten Runden Tisch zu setzen 

 
Da Jugendliche, die das eingerichtet und vorangetrieben haben, heute nicht anwesend sind, 
soll das Thema auf den nächsten Runden Tisch Jube am 25.03.2020 genommen werden 
 
seit dem letzten Runden Tisch wurden wohl keine weiteren Befragungen durchgeführt 
 
Herr Limprecht führt aus, dass er der Instagram-Seite folgt und dies durchaus ein gutes 
Medium darstellt 
 

Top 4 
Sachstandsbericht Skaterpark 

 

 
wie im letzten RT Jube besprochen, haben die Skater Kontakt mit der Verwaltung 
aufgenommen 

wünschenswert wäre, dass Skaterpark in der Nähe von Kulturzentrum Depot 15/7 
eingerichtet wird 
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Sachstand wird in der nächsten öffentlichen Gemeinderatssitzung am 19.12.2019 behandelt. 
Der Standort muss zunächst mit dem Gemeinderat besprochen werden 
 
Verwaltung zeigt Plan, der auch in der öffentlichen Gemeinderatssitzung vorgestellt wird 
 

Top 5 
Mitteilungen und Anfragen 

 

Top 5.1 
Austausch zwischen der Polizei und Eberbacher Jugendlichen 

 

 
im Runden Tisch Jube am 12.12.2018 wurde vereinbart, dass immer auf letzter Sitzung des 
Jahres dieser Top eingebracht wird 
 
Nach Rücksprache mit der Polizei war jedoch der 11.12.2019 nicht machbar, da die 
Verantwortlichen an diesem Tag auf einer Besprechung außer Haus sind 
 
Falls Bedarf aus Sicht der Jugendlichen besteht, kann Top auf nächsten Runden Tisch Jube 
genommen werden 

Jugendliche sehen Bedarf.  
 

Top 5.2 
Termine RT Jube 2020 

 

 
Mittwoch, 25.03.2020 
Montag, 29.06.2020 
Mittwoch, 23.09.2020 
Mittwoch, 09.12.2020 
 
Anfrage Herr Limprecht: Termine RT Jube nach hinten verschiebbar? 

künftig Beginn um 18.00 Uhr  
 

Top 5.3 
Anfrage zu Sachstand DirtPark hinter Handballerheim 

 

 
Gruppe soll mit Verwaltung (Bauamt, Herr Emig) Kontakt aufnehmen 
 
 
Der Bürgermeister Die Schriftführerin 
 
 
 
Peter Reichert Anke Steck 
 


